

# Planung für Platzerweiterung in Angriff nehmen

## **Golfclub-Vorstand geht mit Optimismus in neue Saison / 559 Mitglieder / Ziel 2004: Plus 50 / Keine Beitragserhöhungen**

*Obernkirchen (ri). 111 Golferinnen und Golfer haben an der Jahresversammlung des Golfclubs Schaumburg im Ratskeller in Stadthagen teilgenommen. Erstmals waren auch die außerordentlichen Mitglieder eingeladen, deren Zahl allein im Jahr 2003 dank des neuen Beitrittsmodells auf 120 angestiegen ist.*

Dadurch erhöhte sich die Gesamtzahl aller Mitglieder des Golfclubs auf nunmehr 559.

Dass damit noch nicht das Endziel aller Bemühungen um eine endgültige Konsolidierung des Clubs erreicht ist, machte Clubpräsident Gerhard Michalak in seiner Begrüßungsrede klar. Ziel für 2004 sei eine weitere Mitgliedersteigerung um netto rund 50 Golferinnen und Golfer, wozu er alle Mitglieder ausdrücklich anspornte. Michalak zeigte sich optimistisch, dieses Ziel erreichen zu können. Unterstützt wird diese Zielsetzung durch eine Mitglieder-Werbeaktion, bei der während einer Tombola am Ende der Saison hochwertige Preise zu gewinnen sind.

Lothar Pfeifer, der im Jahr 2005 die Nachfolge von Hans-Otto Drews als stellvertretender Vorsitzender antreten soll, stellte anschließend die Ergebnisse einer Mitgliederbefragung vor. Demnach sehen die Mitglieder ihr Hobby Golf mit deutlicher Mehrheit als eine ideale sportliche Freizeit-Beschäftigung an und möchten den Charakter ihres Platzes als so genannten „Standardplatz“ beibehalten wissen. Einer Umwandlung in einen Golf- und Country-Club erteilten sie eine eindeutige Absage. Das war allerdings auch nie die Intention der Club-Verantwortlichen.

Schatzmeister Lars Rehmert erklärte die Finanzlage des Clubs, die sich nach den Bemühungen des vergangenen Jahres und der auf der letztjährigen Mitglieder-Versammlung beschlossenen Umlage in 2003 stabilisiert hat und einen leichten Überschuss von 3700 Euro ergibt. Bei seinem Ausblick für 2004 stellte er eine ausgeglichene Planung vor, die ab 2005 den Beginn der Rückzahlung der noch immer bestehenden Verbindlichkeiten vorsieht.

Spielführer Horst Schulz ehrte im Anschluss die sportlichen Sieger des Jahres 2003, zu denen neben den Clubmeistern (Dennis Michalak bei den Herren, Petra Eikmann bei den Damen, Heinz Ackmann bei den Senioren, Heide Ackmann bei den Seniorinnen und Stephan Dietrich bei den Junioren) auch traditionell die Gewinner der Captains-Cups (Heinz Ackmann im Einzel und Karin und Hans-Jürgen Günther im Gemischten Vierer) und der „Sandstein-Pokale“ (Ines Proske bei den Damen und Lothar Pfeifer bei den Herren) gehören. Besondere sportliche Erfolge erzielten auch die Damenmannschaft, die den Aufstieg in die 2. Liga schaffte und die Herren-Senioren-Mannschaft, die sich erfolgreich in der 1. Liga Nordost mit einem 3. Platz behaupten konnte. Eine stolze sportliche Bilanz für den Golfclub lässt sich auch aus der Tatsache ableiten, dass insgesamt 178 Mitglieder im Jahr 2003 ihr Handicap verbessern konnten. Den Vogel schossen dabei Nils Wömpner, der sich um 52 Prozent verbesserte, und Christian Sohns ab, der sich als Neueinsteiger von Handicap 54 auf 28 herunterspielte. An insgesamt 108 Turnieren haben jeweils bis zu 80 Golferinnen und Golfer teilgenommen.

Jugendwart Wolfgang Kober berichtete, dass durchschnittlich rund 30 Jugendliche am wöchentlichen Training teilgenommen haben und dass 14 Jugendturniere von den Schaumburgern besucht wurden. Höhepunkt war sicher das erfolgreiche Abschneiden von David Michel und Kara Grudzus beim DGV-Mini-Cup, die einen ersten und dritten Platz holten. Auch die Zusammenarbeit mit dem Schulzentrum „Am Ochsenbruch“ in Obernkirchen wurde fortgesetzt.

Nach kurzer Diskussion wurden drei Satzungs-Änderungen verabschiedet, die die Rechte der passiven Mitglieder regeln und die Prozedur der Jahresversammlung vereinfachen sollen. Außerdem ist der Vorstand um die Funktion eines Pressewartes erweitert worden. Damit soll der zunehmenden Bedeutung der Öffentlichkeitsarbeit im Umfeld eines gesteigerten Interesses am Golfsport Rechnung getragen werden. Für diese Aufgabe wurde Rainer Irrlitz gewählt.

In seinem Ausblick auf 2004 ging Michalak auf kleinere Veränderungen im Platz-Layout ein und bekräftigte die Absicht, die Planung für die Platzerweiterung in 2005 in Angriff zu nehmen. Er forderte

die Geschäftsführung der Sportanlagen Obernkirchen GmbH auf, entsprechende vorbereitende Gespräche zu führen. Als Aktiva des Schaumburger Golfclubs stellte er noch einmal den vorhandenen 18-Lochplatz, das schöne Clubhaus mit seiner beliebten Gastronomie, das intensive Clubleben und die erfolgreiche Jugendarbeit heraus.

Schatzmeister Lars Rehmert bestätigte, dass die Mitgliedsbeiträge für 2005 unverändert bleiben werden.

© Schaumburger Zeitung, 04.03.2004